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Ata da Décima Nona Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Terceira 
Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 09 de maio de 2023, na 
Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador 
Ricardo Carneiro da Silva 

 
Aos 09 dias de maio de 2023, às 10h33, no plenário da Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho – PE, presentes os Vereadores: Adson José da Silva Marques (Dinho 
de Keko), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Aziel Almeida de Souza, 
Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), Eliseu da Silva Azedo (Zeu da 
GVNET), Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), Flávio Átila da Silva Leite 
(Irmão Flávio), Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), Jamerson 
Wellington Ramos da Silva (Jamerson Batera), Jobson Silva de Amorim (Jobinho), 
José Carlos de Lima (Dr. Zé Carlos), José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), 
Naelson Valério de Oliveira, Pedro Manoel Mesquita Pedrosa Filho (Pedrinho da 
Galinha), Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Sueleide Torres de Sousa 
Honorato (Sueleide de Amaro), Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) e 
Wilkemberg dos Vales Gomes (Wilkem Gomes) se reuniram ordinariamente para a 19ª 
Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Terceira Sessão Legislativa, da 
Décima Oitava Legislatura. A Mesa Diretora foi composta por: Ricardo Carneiro da 
Silva, Presidente, Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), Primeira Secretária, 
Segundo Secretário, Naelson Valério de Oliveira, Primeiro Vice-Presidente, Adson José 
da Silva Marques (Dinho de Keko), Segundo Vice-Presidente. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador 
Naelson Valério para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pela Primeira Secretária, foi constatada a presença dos Vereadores 
supracitados e a ausência dos parlamentares: Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), que 
apresentou atestado médico, Marcos Marinho de Souza (Marcos Mão amiga), que 
apresentou atestado médico, e Maria Tereza Claudina de Araújo Silva (Tereza). Aberto 
o Pequeno Expediente o Presidente solicitou que fosse lida a ata da sessão anterior e 
em seguida o Expediente do Dia com as seguintes proposições: Ofício Sec. nº 
00873/2023, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de 
nº 0187/2023, do Deputado Jeferson Timóteo, que solicita a Exma. Governadora Sr.ª 
Raquel Lyra, Exmo. Sr. Túlio Vilaça, Secretário da Casa Civil, Exmo. Sr. Evandro Moreira 
Avelar, Secretário de Infraestrutura do Estado de Pernambuco a instalação da sinalização 
de segurança da passagem no km2, Rodovia PE-60; Ofício Sec. nº 01024/2023, 
Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 275/2023, 
do Deputado Jeferson Timóteo, que solicita a Exma. Governadora Sr.ª Raquel Lyra, Exma. 
Sr.ª Secretária de Defesa Social o aumento do efetivo de policiamento no município do 
Cabo de Santo Agostinho; Ofício Sec. nº 01170/2023, Assembleia Legislativa do Estado 
de Pernambuco, que informa Indicação de nº 217/2023, do Deputado Lula Cabral, que 
solicita a Exma. Governadora Sr.ª Raquel Lyra, ao Secretário Estadual de Recursos 
Hídricos e Saneamento, Diretor Presidente da Compesa no sentido de providenciar a 
reestruturação da rede de abastecimento no município do Cabo de Santo Agostinho; 
Ofício Sec. nº 01200/2023, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa 
Indicação de nº 216/2023, do Deputado Lula Cabral, que solicita a Exma. Governadora 
Sr.ª Raquel Lyra, e ao Secretário Estadual de Infraestrutura e de Mobilidade, Diretor 
Presidente de Estradas de Rodagem DER, no sentido de que seja realizada a duplicação 
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e a reparação asfáltica da Rodovia Estadual PE-028, em razão da deterioração causada 
pelo tempo no município do Cabo de Santo Agostinho; Ofício Sec. nº 01382/2023, 
Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 277/2023, 
do Deputado Jeferson Timóteo, que solicita a Exma. Governadora Sr.ª Raquel Lyra, e a. 
Sr.ª Secretária de Defesa Social no sentido de aumentar e restabelecer a presença 
constante de policiamento no município do Cabo de Santo Agostinho, nos bairros de:  
Bairro São Francisco, Garapu, Alto do Cruzeiro, Cohab, Bela Vista, Ponte dos Carvalhos, 
Enseada dos Corais; Ofício Sec. nº 01560/2023, Assembleia Legislativa do Estado de 
Pernambuco, que informa Indicação de nº 295/2023, do Deputado Jeferson Timóteo, que 
solicita a Exma. Governadora Sr.ª Raquel Lyra, e ao  Sr. Túlio Vilaça, Secretário da Casa 
Civil, Secretário Estadual de Infraestrutura e de Mobilidade, Secretária de Educação e 
Esportes do Estado, solicita a reforma da quadra poliesportiva da Escola Estadual Madre 
Iva Bezerra de Araújo; Ofício Sec. nº 01570/2023, Assembleia Legislativa do Estado de 
Pernambuco, que informa Indicação de nº 0303/2023, do Deputado Jeferson Timóteo, que 
solicita a Exma. Governadora Sr.ª Raquel Lyra, e a Secretária de Educação e Esportes 
do Estado, solicita a conclusão da reforma da quadra poliesportiva da Escola Estadual 
Luísa Guerra; Ofício Sec. nº 01608/2023, Assembleia Legislativa do Estado de 
Pernambuco, que informa Indicação de nº 293/2023, do Deputado Jeferson Timóteo, que 
solicita a Exma. Governadora Sr.ª Raquel Lyra, e a Secretaria de Educação e Esportes 
do Estado a conclusão da reforma da quadra poliesportiva da Escola Estadual Epitácio 
Pessoa; Ofício Sec. nº 01848/2023, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, 
que informa Indicação de nº 294/2023, do Deputado Jeferson Timóteo, que solicita a 
Exma. Governadora Sr.ª Raquel Lyra, ao Sr. Túlio Vilaça, Secretário da Casa Civil, ao 
Secretário Estadual de Infraestrutura e de Mobilidade, e a Secretaria de Educação e 
Esportes do Estado a reforma da quadra poliesportiva da Escola Estadual Senador Paulo 
Guerra; Ofício Sec. nº 01932/2023, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, 
que informa Indicação de nº 350/2023, do Deputado Jeferson Timóteo, que solicita a 
Exma. Governadora Sr.ª Raquel Lyra, Exma. e a Sr.ª Secretaria de Defesa Social, Sr. 
Coronel Tibério César, Comandante Geral da PM a criação da Patrulha dos Engenhos na 
região de atendimento do 18º Batalhão que atende o município; Indicação nº 3063/2023, 
Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo o asfalto, a 
drenagem e o recapeamento da estrada velha de Suape, Águas Compridas; Indicação nº 
3064/2023, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo o 
recapeamento da rua Blvd José Pedro Ferreira, Vila Cepovo, Suape; Indicação nº 
3065/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo 
melhorias na iluminação pública acesso a comunidade Lagoa do Zumbi, Gaibu; Indicação 
nº 3066/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo 
melhorias no anel viário do Engenho Barbalho, Charneca; Indicação nº 3067/2023, 
Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo melhorias na 
iluminação pública no anel viário e a drenagem no acesso ao Engenho Barbalho; 
Indicação nº 3068/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder 
Executivo melhorias na pavimentação, na iluminação pública e na drenagem do anel viário 
da rua Governador Miguel Arraes, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 3069/2023, 
Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a manutenção do 
asfalto da 4ª Travessa Oscar Francisco de Lima, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
3070/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo 
melhorias na pavimentação da Avenida Um, Gaibu; Indicação nº 3071/2023, Vereador 
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Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo melhorias na iluminação do 
Viaduto Miguel Arraes, BR-101; Indicação nº 3072/2023, Vereador Augusto César (César 
Paiva), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a instalação de uma linha d’água 
na Comunidade Esperança; Indicação nº 3073/2023, Vereador Augusto César (César 
Paiva), que solicita ao Poder Executivo a poda das árvores da praça, a remoção de lixos 
e entulhos e a manutenção das calçadas da rua Visconde de Pelotas, Centro; Indicação 
nº 3074/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a 
manutenção da Praça 9 de Julho; Indicação nº 3075/2023, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua 30, Alto da Bela 
Vista; Indicação nº 3076/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza do canal na Travessa Caxias, Centro; Indicação nº 3077/2023, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal 
na rua Luiz Alves de Lima, Centro; Indicação nº 3078/2023, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a substituição da placa de concreto da caixa de 
esgoto da rua Coronel Artur Cisneiro; Indicação nº 3079/2023, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a revitalização e a pintura da praça da antiga 
Celpe, Centro; Indicação nº 3080/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita 
ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Nossa Senhora de Lurdes, Centro; 
Indicação nº 3081/2023, Vereador Eliseu Silva (ZEU da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza, a retirada de entulhos e a capinação da rua Manuel Francisco, Santo 
Inácio; Indicação nº 3082/2023, Vereador Eliseu Silva (ZEU da GVNET), que solicita ao 
Poder Executivo a manutenção das canaletas da rua Manuel Francisco, Santo Inácio; 
Indicação nº 3083/2023, Vereador Eliseu Silva (ZEU da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção do corrimão ou guarda-corpo da rua 73, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 3084/2023, Vereador Eliseu Silva (ZEU da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação da Avenida Senador José Hermínio de Morais, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 3085/2023, Vereador Eliseu Silva (ZEU da GVNET), que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação da Avenida Almirante Paulo Moreira, Garapu; 
Indicação nº 3086/2023, Vereador Eliseu Silva (ZEU da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Avenida Senador Jose Hermínio de Morais, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 3087/2023, Vereador Eliseu Silva (ZEU da GVNET), que solicita 
ao Poder Executivo a capinação da rua Seis, Bairro São Francisco; Indicação nº 
3088/2023, Vereador Eliseu Silva (ZEU da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua Antônio Augusto, Santo Inácio; Indicação nº 3089/2023, Vereador Eliseu 
Silva (ZEU da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a pintura e a reconstrução do 
meio-fio na rua Emanoel Domingos de Barros, Bairro São Francisco; Indicação nº 
3090/2023, Vereador Eliseu Silva (ZEU da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
pintura do meio-fio na Avenida Senador Hermínio de Morais, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 3091/2023, Vereador Eliseu Silva (ZEU da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação da rua Emanoel Domingos de Barros, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 3092/2023, Vereador Eliseu Silva (ZEU da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo o saneamento na rua Honório José do Nascimento, Garapu; Indicação nº 
3093/2023, Vereador Eliseu Silva (ZEU da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza e a capinação da rua Honório José do Nascimento, Garapu; Indicação nº 
3094/2023, Vereador Eliseu Silva (ZEU da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da rua Honório José do Nascimento, Garapu; Indicação nº 3095/2023, 
Vereador Eliseu Silva (ZEU da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a recuperação 
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da calçada da Avenida José Henrique de Morais, Vila Claudete; Indicação nº 3096/2023, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal e 
a capinação da rua Manoel Amaro da Silva, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 3097/2023, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de 
entulhos na rua Francisco Gomes de Farias, Centro; Indicação nº 3098/2023, Vereador 
Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal as margens da BR-
101, Avenida Miguel Arraes, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 3099/2023, Vereador 
Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a manutenção da Praça do Divino, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 3100/2023, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação e a limpeza da rua Diácono Abdias Valério de Oliveira, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 3101/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza do canal da rua das Violetas, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 3103/2023, Vereador Eliseu Silva (ZEU da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
recuperação da calçada da rua Manuel Francisco, Santo Inácio; Indicação nº 3104/2023, 
Vereador Eliseu Silva (ZEU da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
rua Emanoel Domingos de Barros, Bairro São Francisco; Indicação nº 3105/2023, 
Vereador Eliseu Silva (ZEU da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
lombadas eletrônicas na Avenida Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
3106/2023, Vereador Eliseu Silva (ZEU da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza e a capinação da rua 73, Bairro São Francisco; Indicação nº 3107/2023, Vereador 
Eliseu Silva (ZEU da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a reposição do corrimão 
ou guarda-corpo na ponte que cruza a rua Amélia Alves da Silveira e a Avenida Doutor 
Júlio Araújo, Garapu; Indicação nº 3108/2023, Vereador Eliseu Silva (ZEU da GVNET), 
que solicita ao Poder Executivo a reposição das placas de proteção do canal da rua 47, 
Cohab; Indicação nº 3109/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a remoção de entulhos na rua Doze, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
3110/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
remoção de entulhos na rua Manoel Amaro da Silva, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
3111/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da Avenida Nossa Senhora do Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 3112/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a remoção de entulhos, a recuperação das calçadas e a limpeza 
das galerias de esgoto da rua José Francisco Lins, Santo Inácio; Indicação nº 3113/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
limpeza das galerias de esgoto, a remoção de entulhos, a instalação de um coletor de lixo 
e a reposição das tampas das galerias de esgoto da rua Vinte e Oito, Garapu; Indicação 
nº 3114/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a coleta do lixo, a remoção de entulhos e a instalação de um coletor de lixo na 
rua Vinte e Quatro de Junho, Garapu; Indicação nº 3115/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a remoção de 
entulhos e a instalação de um coletor de lixo na rua Vinte e Oito de Outubro, Garapu; 
Indicação nº 3116/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a pintura do meio-fio, a remoção de entulhos, a recuperação das 
calçadas e a instalação de um coletor de lixo na rua Manoel Bernardo de Oliveira, Cohab; 
Indicação nº 3117/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a pintura do meio-fio, a remoção de entulhos, a instalação de um 
coletor de lixo e a recuperação das calçadas da Avenida Benedito José da Rocha, 
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Itapuama; Indicação nº 3118/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita 
ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a remoção de entulhos, a instalação de 
um coletor de lixo e a pintura do meio-fio na rua Francisco de Assis da Silva Teixeira, 
Cohab; Indicação nº 3119/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a remoção de entulhos, a instalação de um 
coletor de lixo e a limpeza do esgoto da rua Quinze de Novembro, Garapu; Indicação nº 
3120/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a remoção de entulhos, a recuperação das calçadas e do asfalto e a 
manutenção das galerias da rua Euclides Alves dos Santos, Santo Inácio; Indicação nº 
3121/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a remoção de entulhos, a instalação de um coletor de lixo, a recuperação das 
calçadas e a construção de quebra-molas na rua Maria Madalena Tabosa, Santo Inácio; 
Indicação nº 3122/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a remoção de entulhos, a pintura do meio-fio, a instalação de um 
coletor de lixo e a recuperação das calçadas da rua Francisco Gomes de Farias, Cohab; 
Indicação nº 3123/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a remoção de entulhos, a pintura do meio-fio, a instalação de um 
coletor de lixo na rua Pastor Natanael Barbosa Medrado, Cohab; Indicação nº 3124/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
pintura do meio-fio, a remoção de entulhos, a recuperação das calçadas da rua Setenta e 
Oito, Cohab; Indicação nº 3125/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita 
ao Poder Executivo a capinação, a pintura do meio-fio, a remoção de entulhos, a 
recuperação das calçadas e a instalação de um coletor de lixo na rua do Coqueirinho, 
Pontezinha; Indicação nº 3126/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita 
ao Poder Executivo a capinação, a limpeza das galerias de esgoto, a recuperação das 
calçadas, a remoção de entulhos e a pintura do meio-fio da rua Santo Antônio, Pontezinha; 
Indicação nº 3127/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação, a capinação, a drenagem, a iluminação pública e o reforço 
policial na rua Centenária, Pontezinha; Indicação nº 3128/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pintura do meio-fio, 
a remoção de entulhos, a recuperação das calçadas e a instalação de um coletor de lixo 
na rua Vinte e Um de Abril, Pontezinha; Indicação nº 3129/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pintura do meio-fio, 
a remoção de entulhos, a recuperação das calçadas e das canaletas de esgoto da rua 
Samuel Caetano da Silva, Pontezinha; Indicação nº 3130/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a recuperação do 
asfalto, a pintura do meio-fio, a remoção de entulhos, a instalação de um coletor de lixo, o 
reforço policial e a implantação de placas de sinalização horizontal e vertical na Avenida 
Isaac Gomes da Costa, Itapuama; Indicação nº 3131/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a drenagem, a capinação, 
o reforço policial e a iluminação pública da rua Pedro José, Praia de Xaréu; Indicação nº 
3132/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a remoção de entulhos, a instalação de um coletor de lixo, a pintura do meio-
fio e a limpeza das canaletas de esgoto da Avenida Severino Maximiniano do Carmo, 
Praia de Itapuama; Indicação nº 3133/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação, a remoção de entulhos, a instalação de um 
coletor de lixo e a recuperação das calçadas da Avenida Maria de Lourdes dos Santos 
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Ramalho, Praia de Itapuama; Indicação nº 3134/2023, Vereador Naelson Valério, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da rua Mário José Augusto, 
Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 3135/2023, Vereador Naelson Valério 
Teor: solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da rua do Porto, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 3136/2023, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a capinação da rua Lidivina de Carvalho, Loteamento Ilha, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 3137/2023, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a capinação da rua Doze, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 3138/023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que 
solicita ao Poder Executivo a contratação de motoristas de ambulância no período noturno 
para o Distrito de Juçaral; Indicação nº 3139/023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a drenagem do canal 
entre as ruas Tenente Coronel Evilásio de Morais Gominho, rua João Marinho Espindola 
e a rua Cinquenta e Cinco, Cohab; Indicação nº 3140/023, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a revitalização da Praça 
José dos Santos e na rua Cinquenta e Cinco, Cohab; Indicação nº 3141/023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo visitas 
frequentes de Agentes de Saúde ao Engenho Serraria; Indicação nº 3142/023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo 
solução no abastecimento de água no Engenho Serraria; Indicação nº 3143/023, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a implantação da escadaria e do corrimão na rua Dois, Torrinha; Indicação nº 
3144/2023, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a desobstrução 
dos canais de esgoto na via parque, Quadra 89, Vila Claudete; Indicação nº 3145/2023, 
Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem 
da rua Vinte e Cinco, Alto do Cemitério, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 3146/2023, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação 
e a drenagem da rua Vinte e Quatro, Alto do Cemitério, Loteamento Ilha, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 3147/2023, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a finalização da pavimentação e da drenagem na rua do Cemitério, Loteamento 
Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 3148/2023, Vereador Naelson Valério, que solicita 
ao Poder Executivo o conserto de buracos na via parque, Quadra 89, Vila Claudete; 
Indicação nº 3149/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao 
Poder Executivo a retirada de entulhos e a capinação na rua Prefeito José Alberto de 
Lima, Santo Inácio; Indicação nº 3151/2023, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 22, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 3152/2023, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo 
reparos no asfalto da rua José Humbelino do Monte, Pontezinha; Indicação nº 3153/2023, 
Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a reposição 
da tampa das caneletas da rua José Humbelino do Monte, Pontezinha; Indicação nº 
3154/2023, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a 
reposição da tampa das caneletas da rua 11, Quadra 02, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 3155/2023, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza de entulhos na Quadra 13, Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
3156/2023, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo o 
reparo da tampa da canaleta na rua Euderico Marques, Pontezinha; Indicação nº 
3157/2023, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a 
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limpeza e a desobstrução das canaletas da rua 11, Quadra 02, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 3158/2023, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder 
Executivo o conserto de buracos na rua 10, Quadra 02, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 3159/2023, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo 
a capinação da rua Mario Félix Cavalcante, Loteamento Ilha; Indicação nº 3160/2023, 
Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a instalação 
de coletores de lixo na entrada do Engenho Trapiche, Pista Preta; Indicação nº 3161/2023, 
Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a capinação 
na entrada do Engenho Trapiche, Pista Preta; Indicação nº 3162/2023, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a reposição das placas de concreto na 
Avenida 4, Garapu; Indicação nº 3163/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo a substituição da placa de concreto da caixa de esgoto na 
Avenida 4, Garapu; Indicação nº 3164/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo a substituição da placa de concreto da caixa de esgoto na 
Avenida 4, Garapu; Indicação nº 3165/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Trapiche, Destilaria; Indicação 
nº 3166/2023,  Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
remoção de entulhos na Travessa Santa Rosa, Pontezinha; Indicação nº 3167/2023, 
Vereador Eliseu Silva (ZEU da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a recuperação 
da calçada da rua 60, Cohab; Indicação nº 3168/2023, Vereador Eliseu Silva (ZEU da 
GVNET), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Quadra 16, Nova Claudete; 
Indicação nº 3169/2023, Vereador Eliseu Silva (ZEU da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de um coletor de lixo na Quadra 19, Nova Claudete; Indicação nº 
3170/2023, Vereador Eliseu Silva (ZEU da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de um coletor de lixo na rua 58, Cohab; Indicação nº 3171/2023, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza da linha d’água da 
rua Treze, Bairro São Francisco; Indicação nº 3172/2023, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a substituição da placa de concreto da caixa de 
esgoto da rua Coronel Artur Cisneiro, Cohab; Indicação nº 3173/2023, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza da linha d’água da rua Treze, 
Bairro São Francisco; Indicação nº 3174/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto 
Escola), que solicita ao Poder Executivo a terraplanagem e a drenagem da rua 9 de Julho, 
Garapu; Indicação nº 3175/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que 
solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos e a capinação na rua 06, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 3176/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que 
solicita ao Poder Executivo a desobstrução, a revitalização e a reposição das tampas de 
concreto das caixas de esgoto na rua José Lins Teles, Centro; Indicação nº 3177/2023, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a 
revitalização dos bancos e do parquinho na praça da rua Edward Marques de Barros, Vila 
Social Contra Mocambo; Indicação nº 3178/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga), que solicita ao Poder Executivo a limpeza, a capinação e a pintura do meio-fio na 
rua Joaquim Nabuco, Garapu; Indicação nº 3179/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a implantação de coletores de lixo na rua 
Manaíra, Garapu; Indicação nº 3180/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga), que solicita ao Poder Executivo a revitalização da cobertura e do assento na 
parada de ônibus da Avenida Almirante Paulo Moreira, Garapu; Indicação nº 3181/2023, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a 
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revitalização e a pintura do guarda-corpo na rua Teixeira de Sá, Centro; Indicação nº 
3182/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo a desobstrução, a limpeza e a revitalização da tampa de concreto da canaleta 
de esgoto da rua Vereador Alderico Marques da Silva, Santo Inácio; Indicação nº 
3183/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo a desobstrução, a revitalização e a reposição das tampas das caixas de esgoto 
na rua Teixeira de Sá, Centro; Indicação nº 3184/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a limpeza, a capinação e a pintura do meio-
fio na Avenida Almirante Paulo Moreira, Garapu; Indicação nº 3185/2023, Vereador 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo o conserto de 
buracos na rua Vinte e Sete, Cohab; Indicação nº 3186/2023, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos em frente a 
Capela Nossa Senhora de Fátima, Alto do Cruzeiro; Indicação nº 3187/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
o saneamento da rua das Orquídeas, Loteamento Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 3188/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e o saneamento da rua das Hortênsias, Loteamento 
Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 3189/2023, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a desobstrução e a reposição 
da tampa da caixa de esgoto da rua São Sebastião, Sapucaia; Indicação nº 3190/2023, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e o saneamento da rua das Bromélias, Loteamento Cidade Jardim, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 3191/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o saneamento da rua das Rosas, 
Loteamento Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 3192/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
desobstrução das manilhas da rua da Mocidade, Pontezinha; Indicação nº 3193/2023, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua Manoel Amaro da Silva, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 3194/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza e a desobstrução das manilhas da rua da Mocidade, 
Pontezinha; Indicação nº 3195/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo a restauração do calçamento da rua Pajuçara, Pontezinha; 
Indicação nº 3196/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a coleta do lixo da rua São Sebastião, Sapucaia; Indicação nº 3197/2023, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua Boa Vista, Pontezinha; Indicação nº 3198/2023, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua Boa 
Vista, Pontezinha; Indicação nº 3199/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a construção do muro de arrimo da rua Boa Vista, 
Pontezinha; Indicação nº 3200/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da Travessa Marechal Dantas Barreto, Centro; 
Indicação nº 3201/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao 
Poder Executivo a instalação de placas de concreto nos bueiros da Avenida Almirante 
Paulo Moreira, Garapu; Indicação nº 2202/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a instalação de placas de concreto nos bueiros 
da rua 28, Cohab; Indicação nº 2203/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), 
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que solicita ao Poder Executivo a instalação de placas de concreto nos bueiros da rua 95, 
Cohab; Indicação nº 2204/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita 
ao Poder Executivo a instalação de placas de concreto nos bueiros da rua Vereador 
Francisco Pessoa, Santo Inácio; Indicação nº 2205/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele 
de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 27, Cohab; Indicação nº 
3212/023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação, a pavimentação e a drenagem da rua Vinte e Quatro, 
Garapu; Indicação nº 3213/023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a poda das árvores da pista de 
cooper da rua Antônio Augusto dos Santos, Vila Roca; Indicação nº 3214/023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação as margens da rua Amilton Adolfo de Jesus, Bairro São Francisco; Indicação 
nº 3215/023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita 
ao Poder Executivo a reconstrução da ponte que liga o Engenho Serra ao Engenho 
Porteira Preta; Indicação nº 3216/023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a restauração da ponte de acesso a Quarta 
Travessa da rua Doutor Júlio Ferreira, Mauriti; Indicação nº 3217/023, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a retirada de 
entulhos na pista de cooper da rua Antônio Augusto dos Santos, Vila Roca; Indicação nº 
3218/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o corte 
de uma árvore na rua Nova, Destilaria; Indicação nº 3219/2023, Vereador José Feliciano 
(Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza, a capinação, a remoção do lixo e o 
conserto de buracos na Avenida Governador Eraldo Gueiros Leite, Garapu; Indicação nº 
3220/023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação e a pintura do meio-fio da rua Paulo André da Silva, Cohab; 
Indicação nº 3221/023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que 
solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos na rua Justiniano Correia Filho, Vila 
Roca; Indicação nº 3222/023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a poda das árvores da Avenida Almirante Paulo 
Moreira, Garapu; Indicação nº 3223/023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro 
do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 
Quatro, Novo Horizonte; Indicação nº 3224/023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo treinamento para os funcionários 
das escolas públicas da rede Municipal; Indicação nº 3225/023, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a instalação da 
parada de ônibus as margens da PE-60, Rosário; Indicação nº 3226/023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da rua Ruth Guimarães, Garapu; Indicação nº 3227/023, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a reposição das manilhas ou a construção de uma ponte na estrada de acesso 
ao Engenho Tiriri de Dentro até a PE-60; Indicação nº 3228/023, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação 
e a drenagem da rua Lúcia Eráclito, Garapu; Indicação nº 3229/023, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a capinação em 
torno do laboratório Municipal do Mendo Sampaio; Indicação nº 3230/023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da área externa da Escola Clemilda Maria de Santana Oliveira, Garapu; 
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Indicação nº 3231/023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que 
solicita ao Poder Executivo a fiscalização pela Guarda Municipal da ciclovia da rua 
Cinquenta e Cinco, Cohab; Indicação nº 3232/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a recuperação 
das calçadas e do asfalto, a pintura do meio-fio, dos quebra-molas e da travessia de 
pedestre e a instalação de lixeiras em toda extensão da rua 55, Cohab; Indicação nº 
3233/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a coleta do lixo, a recuperação das calçadas e do asfalto, a pintura do meio-
fio, da travessia de pedestre e dos quebra-molas e a instalação de um coletor de lixo da 
rua 55, Cohab; Indicação nº 3234/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a recuperação das calçadas, a 
pintura do meio-fio e da travessia de pedestre nas escolas e a instalação de um coletor 
de lixo na rua José Carlos da Silva, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 3235/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
coleta do lixo, a recuperação das calçadas e do asfalto, a pintura do meio-fio e da faixa de 
pedestre, a inclusão da placa de identificação com o nome da rua e a instalação de um 
coletor de lixo na rua Santa Margarida, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 3236/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
coleta do lixo, a recuperação das calçadas e do asfalto, a pintura do meio-fio e da travessia 
de pedestre e a instalação de um coletor de lixo na rua da Reconciliação, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 3237/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita 
ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a recuperação das calçadas e do asfalto, 
a pintura do meio-fio e a implantação de uma placa de identificação com o nome da rua 
30, Cohab; Indicação nº 3238/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita 
ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a recuperação do calçamento e das 
calçadas, a drenagem, a construção das galerias de esgoto, o saneamento e a pintura do 
meio-fio da ruía 71, Alto dos Mirandas; Indicação nº 3239/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a 
recuperação das calçadas e do asfalto, a pintura do meio-fio, a instalação de um coletor 
de lixo e a implantação de uma placa de identificação com o nome da rua 46, Alto dos 
Mirandas; Indicação nº 3240/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita 
ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a recuperação das calçadas e do asfalto, 
a pintura do meio-fio e dos quebra-molas e a implantação da placa de identificação do 
nome da rua da Aurora, Bairro São Francisco; Indicação nº 3241/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a 
recuperação das calçadas e do asfalto, a pintura do meio-fio e do quebra-molas e a 
implantação da placa de identificação do nome da rua Aníbal Cardoso, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 3242/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao 
Poder Executivo a reposição das placas de concreto e a remoção de entulhos na rua PE-
28, Gaibu; Indicação nº 3243/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao 
Poder Executivo a reposição das placas de concreto da rua Oitenta e Seis, Cohab; 
Indicação nº 3244/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Academia da Cidade da rua F Dois, Gaibu; Indicação nº 
3245/2023, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a limpeza do canal e do muro de arrimo na rua 10 de Novembro, 
Centro; Indicação nº 3246/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção do semáforo da Avenida Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; 
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Indicação nº 3247/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza de entulhos na rua 85, Vila Esperança; Indicação nº 3248/2023, 
Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a sinalização de 
trânsito nas ruas do bairro de Pirapama; Indicação nº 3249/2023, Vereador José Feliciano 
(Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a manutenção da canaleta e o conserto de 
buracos na Avenida Governador Miguel Arraes de Alencar, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 3266/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo reparo 
na pavimentação, a limpeza e a substituição das tampas das galerias da rua 23, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 3267/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder 
Executivo a reposição das tampas das canaletas da via e a capinação do Largo da 
Compesa, Pontezinha; Indicação nº 3268/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao 
Poder Executivo o conserto de um vazamento na tubulação da BR-101, Pontezinha; 
Indicação nº 3269/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a 
reposição das tampas das galerias da academia da cidade de Pontezinha; Indicação nº 
3270/2023, Vereadora Maria Terez, que solicita ao Poder Executivo a substituição das 
lâmpadas queimadas da rua Centenário, Pontezinha; Indicação nº 3271/2023, Vereadora 
Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal e a limpeza da rua 18, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 3272/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao 
Poder Executivo a poda de uma árvore na rua Ernestina Batista, Pontezinha; Indicação nº 
3273/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a substituição das 
lâmpadas queimadas na rua do Armazém, Gaibu; Indicação nº 3274/2023, Vereadora 
Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a drenagem, a pavimentação, a capinação, 
a limpeza do canal e a construção do muro de contenção do canal da rua Geraldo 
Mesquita Vanderlei, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 3275/2023, Vereadora Maria 
Tereza, que solicita ao Poder Executivo a drenagem e a pavimentação da rua Projetada 
Dezesseis, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 190/2023, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a conclusão da obra 
do banheiro público do distrito de Juçaral, já solicitado anteriormente através do 
Requerimento de nº 139/2022; Requerimento – Pedido de Informação nº 191/2023, 
Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o Pedido de 
informação se está sendo efetuado o pagamento do incentivo financeiro adicional 
conhecido como “Décimo Quarto Salário” dos Agentes Comunitários de Saúde e dos 
Agentes de Combate as Endemias, conforme o disposto na Portaria do Ministério da 
Saúde nº 674 de 03 de junho de 2003, Portaria nº 650650/2006; Requerimento nº 
192/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Fernando Luiz Félix de Oliveira, Santo 
Inácio; Requerimento nº 193/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Amaro Faustino dos 
Santos, Santo Inácio; Requerimento nº 194/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Camocim 
de São Félix, Garapu; Requerimento nº 195/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga), que solicita ao Poder Executivo a revitalização da faixa de pedestre na rua Doutor 
Souza Leão, Centro; Requerimento nº 196/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a construção de uma área de laser no 
Loteamento Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 197/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um 
poste com lâmpada led na rua Boa Vista, Pontezinha; Requerimento nº 198/2023, 
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Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita a convocação do secretário Executivo de 
Limpeza (SELP), para comparecer a esta Casa Legislativa a fim de prestar 
esclarecimentos necessários sobre o contrato vigente de limpeza urbana realizado pela 
empresa Locar, disponibilizando os instrumentos contratuais, bem como todos os termos 
aditivos, além da relação de todos os pagamentos realizados, bem como as respectivas 
notas de empenho durante todo o período contratual e ainda as medições diárias, 
semanais e mensais de quantidade de resíduos coletados no município; Projeto de Lei nº 
760/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que institui a criar na rede Municipal 
de saúde do Cabo de Santo Agostinho a Farmácia Municipal 24 horas e dá outras 
providências; Projeto de Lei nº 761/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
declara a Macha Resgate como Patrimônio Cultural Imaterial do Município do Cabo de 
Santo Agostinho. Dando continuidade, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve 
a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador César Paiva informa que esteve no 
Projeto Social em Ação, um evento da Secretaria de Ação Social na Vila Armínio da Paz, 
sustenta que é preciso levar essas ações para mais comunidades, fez solicitação para 
levar a outras comunidades, pede que se reveja a questão da Câmara Itinerante que já 
funcionou muito bem, tendo a continuidade de um trabalho que deu certo para ver a 
realidade de perto; em aparte, o Vereador Jamerson Batera declara que também já tinha 
solicitado a Câmara Itinerante, defende que é de extrema importante chegar nas 
comunidades, diz que a Câmara tem uma imagem negativa e precisa da proximidade com 
as comunidades, pois o público que participa das plenárias é pequeno, pede que o 
Presidente atenda o pedido dos Vereadores; de volta ao Vereador César Paiva, este diz 
que o horário disponibilizado para a sessão impossibilita a presença dos trabalhadores e 
das donas de casa que também estão trabalhando pela família, afirma que já tem avanços 
da internet mas quer chegar mais próximo da população; Em aparte, o Vereador 
Ricardinho afirma que a sessão itinerante está no regimento da Casa, diz que tem 
requerimento de sua autoria para que realizasse a primeira Câmara Itinerante em Garapu, 
defende que é importante se aproximar enquanto Poder, pois é uma oportunidade de 
prestação de contas, uma vez que as pautas positivas demoram a chegar, e se não tiver 
a iniciativa de chegar as comunidades olho no olho não se terá o reconhecimento da 
população, declara que vai agendar a data; de volta ao Vereador César Paiva, este diz 
que o Presidente vem conduzindo esta Casa muito bem, estando de parabéns; em aparte 
o Vereador Irmão Flávio dá os parabéns ao Presidente e ao Vereador César Paiva pela 
iniciativa, diz que Milton Nascimento dizia que o artista tem de ir aonde o povo estar, e o 
político tem de estar perto do povo, pois aqui se fica falando sempre pra gente mesmo, 
pede como proposta, que se fizesse uma sessão na Câmara e uma na comunidade, 
sentindo de perto os problemas e os desafios para resolver; de volta ao Vereador César 
Paiva, este fala que é necessário coibir o que vem ocorrendo na avenida Israel Felipe, 
sustenta que parte das pessoas que frequentam o programa Atitude ficam acampados na 
via, diz que foi criado uma mine cracolândia, pede ações de diversos órgãos, solicita que 
a Secretaria de Defesa Social atue, pois precisa dar resposta a população, pede que seja 
feita convocação do secretário para tomar uma atitude mais séria; Vereador Del da Auto 
Escola lembra o dia 8 de maio como o dia nacional do turismo, defende que é uma 
indústria verde e que pode ajudar o Município a ajudar a incrementar o desenvolvimento, 
afirma que está trabalhando em projetos de lei para ajudar o turismo no Município, fala da 
satisfação de cobrar na Tribuna e ver as coisas serem realizada, pois fez a cobrança da 
praia de Suape e o prefeito fez uma visita in loco, e assumiu o compromisso de requalificar 
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a praça, tratando também da erosão da região, agradece ao Prefeito por dentre em breve 
dar a ordem de serviço; Vereador Naelson Valério cita analogia histórica para dizer que o 
lixo está deixando a cidade fedorenta, afirma que a capinação está deixando de ser feita 
e os Vereadores estão deixando de ser ouvidos, informa que está sendo cobrado e que 
vai buscar as informações e não tem, defende que a Casa possa ter resolutividade, pois 
não é fácil dizer que vai fazer e quando se vê nada é feito, pede reciprocidade com o 
Poder Executivo e o povo, defende a Câmara Itinerante, lembra os canais de internet que 
ajudam a ficar mais próximo do povo, mas diz que quem sabe o que é o povo anda junto 
com ele, critica o trânsito de Pontezinha e a falta de mobilidade, pergunta aonde estão os 
poderes, pois os Vereadores fazem seus requerimentos e não têm resposta, afirma que é 
preciso usar a coerência para que os serviços sejam executados, pede sensibilidade para 
transformar, e diz que se não souber prestar contas o preço é a perda do mandato; 
Vereador Wilkem Gomes diz que ontem esteve no estádio de Pontezinha, defende que lá 
tem inclusão social, informa que fez solicitação ao Governo Municipal e espera que a 
resposta seja célere, lembra que também fez uma visita ao CEI de Pontezinha, pois já que 
tem sido um hábito seu visitar instituições públicas onde tem o cheiro do povo, destaca 
que conversou com toda equipe e entende que essas visitas são muito importantes, diz 
que observou um número expressivo de alunos com espectro autista, lembra que existe 
graus que precisam de professor de apoio para cada alunos, afirma que cada alunos 
autista tem suas peculiaridades, e também defende o envolvimento com os outros alunos 
que não tem o problema, mostrando que os alunos são normais com habilidades 
diferentes, destaca a importância dos profissionais de educação nas escolas, com a rede 
de proteção na educação inclusiva; em aparte, o Vereador Naelson Valério cita a 
educação em Jaboatão dos Guararapes onde afirma que que existe uma cadeia e um 
processo pedagógico para distensionar a questão dos alunos com espectro autista, com 
psicologia, neuropediatria, psiquiatria, terapia ocupacional, afirma que se essa cadeia não 
estiver na sequência é um desastre, diz que precisa entender o processo para cobrar a 
excelência do ensino incluindo também a Secretaria de Saúde e o acompanhamento com 
psicopedagogia nas escolas, defende que se tiver isso as crianças sofrem menos, pede 
audiência pública para convidar as Secretarias de Educação e de Saúde com o objetivo 
de dar mais conforto as mães que sofrem, afirma que quase todas as mães que têm filhos 
com espectro autista são solteiras; de volta ao Vereador Wilkem Gomes, este diz que no 
centro de educação infantil encontrou outras necessidades e já solicitou aos órgãos 
competentes a busca de solução, defende que a infraestrutura precisa de solução, pois a 
também faz parte do aprendizado, cita como exemplo a falta de ar condicionado, pois se 
for um aluno portador de uma condição neuro diversa, a infraestrutura pode ajudar ou 
atrapalhar, destaca a importância da equipe multidisciplinar; em aparte, o Vereador Irmão 
Flávio reforça o pedido por uma audiência pública, denuncia que desde fevereiro tem 
alunos que não assistem aula nas escolas do Município, diante disso defende que sejam 
convocados secretários para esclarecer e também sustenta que é importante chamar o 
Ministério Público, e que se traga também as mães; de volta ao Vereador Wilkem Gomes, 
este diz que o fato é fato, mas defende que o Governo tem trabalhado para solucionar 
esse problema o mais rápido possível, declara que esta Casa também tem trabalhado 
para trazer a solução; em aparte, o Vereador Ricardinho informa que existe ,no 
Regimento, um calendário para a vinda dos secretários prestar contas aos Vereadores, 
afirma que as críticas são em benefício da população, não sendo crítica por bandeira 
partidária, defende que a crítica tenta sugerir a solução do serviço público; de volta ao 
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Vereador Wilkem Gomes, este diz que a educação é um dos temas mais importante e 
analisa que quem dera que o tratamento do autista fosse tomar risperidona, mas vai além 
disso, pois precisa de uma equipe multidisciplinar, de uma rede de apoio para que os 
alunos consigam melhorar; em aparte, a Vereadora Gisele de Dudinha fala sobre as 
crianças atípicas, e apresenta o projeto de lei que fala sobre apraxia de fala na infância, 
uma condição neurodiversa, uma questão motor da fala que precisa de terapias, cita a 
situação do seu filho e sustenta que se preocupa em alcançar as terapias no Município, 
declara que quando se fala de crianças atípicas fala não só de educação, mas de todos 
como sociedade que precisam de cuidado, quando fala de autismo fala o quanto pode 
contribuir com as crianças com essas condições, e também o acolhimento dos pais, 
lembra que o município não é ambulatorial de saúde mental, e diz que em outros 
municípios as mães estudam para tentar entender, pede apoio ao seu projeto de lei e 
informa que já protocolou audiência sobre pessoas com deficiência, pede aos pares que 
seja realizada; de volta ao Vereador Wilkem Gomes, este diz que a Vereadora Gisele de 
Dudinha é uma mulher rara; solicitando Questão de Ordem o Vereador Irmão Flávio diz 
que o Presidente apresentou a ideia de um calendário para os secretários virem, mas 
entende que a questão da educação é pra ontem, pois desde fevereiro crianças foram 
matriculadas e ainda não assistiram um dia de aula, sugere que se crie a audiência pública 
específica sobre esse tema; solicitando Questão de Ordem o Vereador Ricardinho diz que 
toda sessão se tem urgência em algum tema, se tinha necessidade de trazer o secretário 
de cultura para discutir o São João, e outros exemplos, defende que precisa cumprir o 
cronograma, mas vai agir de forma coletiva, e o que a maioria definir será acatado, para 
tratar de forma democrática os temas; em aparte, o Vereador Del da Auto Escola fala da 
importância da educação e diz que é preciso definir prioridades, fala que se diz que tudo 
é urgente, mas não vem ninguém, que a educação está patinando, uma vez que já se está 
no meio do ano, e se isso não é urgente questiona o que é, pois tem sido convidado 
sessões para discutir contas de anos atrás e o que é importante não vem, solicitando 
Questão de Ordem o Vereador Naelson fala da necessidade de fonoaudiólogos e 
pedagogos para as crianças com espectro autistas; de volta ao Vereador Wilkem Gomes, 
este diz que o tema é tão complexo e tem tamanha importância, exigindo desafio, muita 
sensibilidade e dedicação de todos que se sensibilizam com a inclusão nas escolas, 
destaca o aspecto da adaptação do material didático, sendo um aspecto indispensável 
pois muitas vezes o alunos que tem alguma condição especial não consegue acompanhar 
com o material normal, necessitando de uma adaptação, pede que se instale a câmara 
itinerante; em aparte, o Vereador César Paiva diz que teve um problema com sua filha, e 
por isso não tinha aparteado, mas o tema está sendo bem representado, com respeito a 
inclusão com quem vive a situação, apresenta sua disponibilidade para aprovar o projeto 
da Vereadora e se coloca à disposição na luta para melhoria de condições de crianças 
com espectro autista; de volta ao Vereador Wilkem Gomes, este agradece e encerra; 
Vereador Jobinho informa que seu filho nasceu, agradece a sua e esposa e declara seu 
amor por ela, pede apoio aos projetos de Lei e de resolução de sua autoria que estão na 
pauta hoje; em aparte o Vereador Irmão Flávio informa que na pauta de hoje tem ofícios 
do Deputado Jeferson Timóteo, diz que hoje o Cabo tem Deputado Estadual, destaca 
ofícios sobre a segurança pública e sobre a PE-60, estando em sintonia com a cidade e a 
com a Câmara, parabeniza o Vereador Jobinho pela faixa de pedestre na PE-60; de volta 
ao Vereador Jobinho, este destaca a travessia da PE-60 que causa muitos problemas, 
informa que solicitou uma faixa de pedestre e um redutor de velocidade que em breve 
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será instalado; em aparte, a Vereadora Gisele de Dudinha fala sobre o projeto importante 
que incentiva a doação de medula óssea, parabeniza o Vereador Jobinho pela iniciativa, 
cita o projeto de doação de sangue, diz que todos estão contribuindo para a saúde; de 
volta ao Vereador Jobinho, este agradece e encerra. A Vereador Gisele de Dudinha pede 
uma Questão de Ordem e solicita um Voto de Pesar pela morte de Rita Lee. O Vereador 
Ricardinho solicita uma Questão de Ordem e Pede um Voto de Pesar pelo falecimento de 
Lena de Afonso. O Vereador Irmão Flávio solicita uma Questão de Ordem e pede um Voto 
de Pesar para a família de Leoneide Farias de Oliveira, mãe de Alan, e solicitando mais 
uma Questão de Ordem, pede que se marque uma data para a vinda do Secretário de 
Educação e da Secretária de Saúde, em um único dia. O Presidente informa que o 
Secretário de Educação já informou que está à disposição. Mantido o quórum, o 
Presidente abre a Ordem do Dia que teve as seguintes matérias a serem votadas: em 
Votação Única – Indicação nº 2855/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); 
Indicação nº 2856/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 
2857/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 2858/2023, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 2859/2023, Vereadora Gyselle 
Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 2860/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha); Indicação nº 2861/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); 
Indicação nº 2862/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 
2863/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 2864/2023, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 2985/023, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 2986/023, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 2987/023, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 2988/023, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 3005/023, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 3006/023, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 3047/2023, Vereadora Maria 
Tereza; Indicação nº 3048/2023, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 3049/2023, 
Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 3050/2023, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 
3051/2023, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 3052/2023, Vereadora Maria Tereza; 
Indicação nº 3053/2023, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 3054/2023, Vereadora 
Maria Tereza; Indicação nº 3055/2023, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 3056/2023, 
Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 3057/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); 
Indicação nº 3058/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 3059/2023, 
Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 3060/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão 
Flávio); Indicação nº 3061/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 
3062/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 3102/2023, Vereador Flávio 
Átila (Irmão Flávio); Projeto de Resolução nº 012/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele 
de Dudinha); Projeto de Resolução nº 014/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); 
Projeto de Resolução nº 016/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Projeto de 
Resolução nº 17/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); todas aprovados a 
unanimidade pelos Vereadores presentes à sessão no momento da votação; em Primeira 
Votação - Projeto de Lei nº 738/2023, Vereadora Maria Tereza; Projeto de Lei nº 
740/2023, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Projeto de Lei nº 742/2023, 
Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei nº 744/2023, Vereadora Gyselle 
Késia (Gisele de Dudinha); Projeto de Lei nº 745/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho); Projeto de Lei nº 746/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Projeto 
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de Lei nº 747/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Projeto de Lei nº 748/2023, 
Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha); Projeto de Lei nº 749/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Projeto de Lei nº 750/2023, Vereador Jamerson 
Wellington (Jamerson Batera); Projeto de Lei nº 752/2023, Vereador Bruno Freitas (Dr. 
Bruno Villar); Projeto de Lei nº 753/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Projeto de 
Lei nº 754/2023, Vereador Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar); todos aprovados a 
unanimidade dos Vereadores presentes ao momento da votação. Por fim, O Presidente 
encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 10 de maio, às 10 horas, e para 
constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, Primeira e Segundo Secretários. 
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